

入学式

Entrance Ceremony

本年度も多くの新入生を迎えることとなり、当日の会場は満席となりました。総人数は92名(男性56名、女性36名。留学生:中国46名、台湾1名)です。例年通り池袋キャンパス内にあるチャペルで行われた入学式では、厳かな雰囲気のもと、新入生のやる気と熱気が満ちていました。

総長の吉岡先生から立教大学のリベラルアーツ、RIKKYO VISION 2024 に関するお話がありました。リベラルアーツとは「社会を構成する自立した市民としての権利と義務、それを行使しうる資格と能力」のことです。新入生全員が立教大学のリベラルアーツの精神を胸に、新たな一歩を踏み出しました。



懇親会

Social Gathering



入学式後は研究科主催の懇親会が開催されました。こちら立教を代表する第一食堂の建物で行われ、新入生、在學生、研究科の先生方と多くの方にご参加いただきました。

集まった新入生は食事やドリンクもそこそこに志を同じくする同級生や、先生方と交流を深めていました。各先生からの挨拶には真剣に聞き入り、これからのRBS生活に向けて士気を高めることとなりました。懇親会後は在校生主催の懇親会も行われ、まさにRBS生活のスタートにふさわしい1日となりました。

特集

JBCC 2016

日本ビジネススクール・ケース・コンペティション
Japan Business School Case Competition 2016

今年もJBCCの季節がやってきました。全165チームのうち、RBSからは8チームが出場しています。今年はスケジュールが前倒しとなったことで各チーム準備に追われましたが、チーム内外で情報交換を密にすることでチームRBSとして一丸となり課題に取り組みました。

① 事前準備

実行委員会の向田さん、亀田さんの尽力によって今回もワールドカフェが開催され、多くのメンバーが参加しました。OBである稲葉さんにもご協力いただき、カフェのような雰囲気の中で意気込みを参加者全員で共有しました。



② ケース配布

ケースが配布されてからは時間との勝負!特に2年生は最後のJBCCということで気合十分です。



③ そして本選へ!

今年度は鈴木秀範さんチーム、鈴木剛さんチームが本選出場となりました。165チームの頂点を目指し、7月17日に慶應大学で開催される本選まで全力を尽くします。

